

Utilisation de la visio avec une classe de CE1-CE2-CM1-CM2

« Cette semaine avec la classe virtuelle et ce que propose le professeur Phifix, j'aborde sur deux jours, deux notions nouvelles en Français/Maths.

Connexion classe virtuelle : 1h/jour de classe par groupe niveau (4x1h) ; leçon sur la notion en cours (visio, matériel, tableau blanc, fiches à partager).

+ avec **professeur Phifix** (vidéos qui reprend la leçon, exercices en ligne et fiches à imprimer au choix et facultatif)

Exemples : lundi et mardi, j'ai travaillé en conjugaison le futur simple avec les CE et l'imparfait avec les CM, et en géométrie les solides pour tous les niveaux. Pour aborder les leçons à distance (pour le visuel), j'ai utilisé une ardoise avec velleda pour la conjugaison et des solides en bois pour la leçon de géométrie.

Les parents sont très satisfaits de la proposition faite, car il y a **des objectifs à atteindre** et on sait où l'on va. Avec les fiches révision, remédiation et évaluation cela fait trop de notions à voir ou à revoir pour les familles.

Marie (enseignante de **maternelle**) de son côté se connecte avec la **classe du CNED** le lundi et le jeudi matin entre 10h/12H (les enfants et les parents sont enchantés, l'aide-maternelle se connecte en même temps).

Notre chaîne You Tube Ecole Privée La Guérinière est lancée depuis le 1 avril : une 2ème **vidéo** est en ligne depuis ce matin car l'objectif est une vidéo surprise chaque mercredi même pendant les vacances »